

Quatre habitantes de Bellevue parlent de leurs « racines » à Lanester

Publié le 11 mars 2022 à 15h30



À l'occasion de la Journée internationale des droits des femmes, Quai 9 a accueilli, mardi 9 et mercredi 10 mars, une exposition « Mes racines », mise en place par Sophie d'Orgeval et

la compagnie La Rigole. La comédienne est intervenue, sur une période de deux ans, auprès de quatre femmes du quartier de Bellevue. « Il y a eu des rencontres et des ateliers de groupe pour discuter et échanger sur nos racines, notre venue en Bretagne », relate Cathia, l'une des participantes, originaire de Guadeloupe. Tout comme Fatima, de Mayotte, Antoinette, de Polynésie française, et Cathy, de Paris, elles ont présenté, sous forme de vidéo, d'audio ou de photos et d'objets personnels, leur culture, leurs fêtes, la faune et la flore, la cuisine, etc. L'exposition devrait être visible à la maison de quartier, à Lanester, dans les prochaines semaines.